



地元の大学生と交流(Brothers & Sisters Programme)



マウント・フェーバー(Mount Faber)

自分が知っている単語を並べて相手に分かってもらおうと積極的に話すことだと思いました。日本とシンガポールでは、住む場所や言葉が違っても、仲良くなれることが分かり嬉しかったです。

●鏡野中学校 道端 恋

今回の海外体験では、日本では分からなかったことがたくさん体験できました。日本の文化とは違うことに驚いたり、意外だと思つこともあったりと、実際に行つたからこそ分かることばかりでした。

日本語が通じないという状況で、自分の英語力も分かつたので、今後の学びに繋げていきたいです。

●鏡野中学校 山奥 曉仁

ぼくはこの研修でシンガポールに行き、自分の住む小さな世界からぬけ出しいろいろな物を見てきました。ぼくはシンガポールで困つたときにホストファミリーに助けられ、助け合いを学びました。

この研修に行けたことに感謝しこの研修で学んだことをやくだてていきたいです。

●鏡野中学校 小山 姫奈

私は5泊6日でシンガポールへ行きました。初めての海外だったしなにかもが初めてだらけで不安もあったけど、それ以上に楽しめました。シンガポールの料理は、日本にはないような味でした。ホームステイ先の方達にも手料理を食べさせてもらいました。英語で話すことが多かつたので、聞きとりがうまくなってよかったです。

●鏡野中学校 三木 新

ぼくがシンガポールに行つて良かったと思つたことを書いていきます。

まず、普段行けないような所へ行けて貴重な経験ができてとても良かったです。地元の中学生の人も良く交流できて良かったです。

英語も良く学べていい海外体験事業になったと思います。

●津山中学校 飯綱 祥一朗

僕はこの研修が初めての海外旅行で、うまく英語で話せるか心配でした。しかし、ホストファミリーの方や訪問団の先生のおかげで楽しく現地での4日間を過ごせました。また、ホストファミリーは聞き取りやすいようにゆっくり話してくれました。これからも海外で使える英語を身に付けていきたいと思っています。

●鏡野中学校 井上 晋志

僕には3才年上の兄がいて一昨年この研修に参加しました。兄はシンガポールのいい所をたくさん教えてくれました。その通り、シンガポールは、フレンドリーな人が多く、全く知らないレストランのオーナーから気軽に話しかけられ握手までしてくれて、うれしかったです。

この研修を生かしてどんどん海外に行つてみたいです。

●鏡野中学校 谷元 裕登

ぼくは海外体験事業に参加できてとてもよかったです。現地の学校との交流では日本とシンガポールの文化の違いを感じました。また、ホームステイ先の



ヴィクトリー・ライフ・クリスチャン・スクールと交流(贈答)



ヴィクトリー・ライフ・クリスチャン・スクールの生徒と交流



ヴィクトリー・ライフ・クリスチャン・スクールと交流 (Victory Life Christian School)